
 

 

 

 

 

 

 

よい習慣
しゅうかん

の継承
けいしょう

 

校 長
こうちょう

 横山
よこやま

美
よし

明
あき

 

お子
こ

様
さま

のご 入
にゅう

学
がく

、ご進
しん

級
きゅう

おめでとうございます。 

コロナ禍
か

での 2度目
ど め

の入 学
にゅうがく

・進 級
しんきゅう

となってしまいました。昨年
さくねん

の今頃
いまごろ

は、これほどまで長
なが

引
び

くと思
おも

っていませんでしたが、今
いま

は、この 状 況
じょうきょう

がまだしばらく続
つづ

くだろうと覚悟
かくご

しています。 

昨年度
さくねんど

は校庭
こうてい

に全校
ぜんこう

児童
じどう

が集
あつ

まって朝 会
ちょうかい

を 行
おこな

うことができませんでしたが、3月
がつ

26日
にち

の 1日
にち

だけ、

卒
そつ

業
ぎょう

生
せい

を除
のぞ

く１～５年
ねん

生
せい

が一堂
いちどう

に会
かい

し、校庭
こうてい

で修 了 式
しゅうりょうしき

・離
り

退任式
たいにんしき

を 行
おこな

いました。ＳＤ（ソーシャ

ルディスタンス）が取
と

れるように列
れつ

の先頭
せんとう

に三角
さんかく

コーンを並
なら

べ、その前
まえ

にクラスごとに整列
せいれつ

しました。

１年
ねん

生
せい

にとっては初
はじ

めて、２～５年
ねん

生
せい

にとっても１年
ねん

ぶりの全校
ぜんこう

での整列
せいれつ

でした。先生方
せんせいがた

は、きちん

と並
なら

べるだろうか、整列
せいれつ

して 話
はなし

をしっかりと聴
き

けるだろうかと心配
しんぱい

していましたが、子
こ

ども達
たち

は式
しき

の

間
あいだ

、 集 中
しゅうちゅう

して 話
はなし

を聴
き

くことができていました。２年
ねん

前
まえ

、 私
わたし

が着 任
ちゃくにん

した時
とき

から感
かん

じていることで

すが、全校
ぜんこう

児童
じどう

が集
あつ

まった時
とき

に、マイクなしでも朝 会
ちょうかい

ができるのは上 小
かみしょう

の子
こ

ども達
たち

の本
ほん

当
とう

にすばら

しいところです。今回
こんかい

は久
ひさ

しぶりの全校
ぜんこう

での整列
せいれつ

ということでの緊 張
きんちょう

もあったとは思
おも

いますが、それ

でもやはり立派
りっぱ

です。３月
がつ

にはもう一
ひと

つすばらしいことがありました。 修
しゅう

了
りょう

式
しき

の中
なか

で子
こ

ども達
たち

にも話
はな

しましたが、3月
がつ

25日
にち

の朝
あさ

、５年
ねん

生
せい

（今年
ことし

の６年生
ねんせい

）の代 表
だいひょう

の子
こ

ども達
たち

が校長室
こうちょうしつ

に来
き

て、今年度
こんねんど

の

運動会
うんどうかい

についての提案
ていあん

をしてくれました。昨年度
さくねんど

、運動会
うんどうかい

の代
か

わりに行
おこな

った「SD上
かみ

小
しょう

会
かい

」を発展
はってん

さ

せた内容
ないよう

で、「令
れい

和
わ

３年
ねん

度
ど

版
ばん

ＳＤ上
かみ

小
しょう

会
かい

」といった提案
ていあん

でした。 私
わたし

は少
すこ

し意地悪
い じ わ る

をして、「もし、

マスクを外
はず

してもいいよという状 態
じょうたい

になったらどうしますか？、また 逆
ぎゃく

にもっと厳
きび

しい 状
じょう

況
きょう

になっ

た時
とき

にはどうしますか？」という質問
しつもん

を返
かえ

しました。すると、代 表
だいひょう

の子
こ

は少
すこ

し悩
なや

んで「うーん・・・

その時
とき

はまたどうしたらいいか 考
かんが

えます。」と明
あか

るく答
こた

えてくれました。昨年度
さくねんど

の６年
ねん

生
せい

の 姿
すがた

を見
み

た

り、自
じ

分
ぶん

達
たち

が経験
けいけん

してきたりしたことから、「 状 況
じょうきょう

に応
おう

じて対応
たいおう

していく」という 力
ちから

が 新
あたら

しい

上 小
かみしょう

のリーダー達
たち

にも継 承
けいしょう

されているのだなあと、嬉
うれ

しくそして頼
たの

もしく感
かん

じました。 

最初
さいしょ

の懇談会
こんだんかい

で今年度
こんねんど

の行事
ぎょうじ

予定
よてい

が配付
はいふ

されますが、６年
ねん

生
せい

のやり取
と

りのように今後
こんご

もどのような

状
じょう

況
きょう

になるかわかりません。学校
がっこう

としてもそれに応
おう

じた対
たい

応
おう

をし、変更
へんこう

があった場合
ばあい

はできるだけ

早
はや

くにお伝
つた

えできるように努
つと

めてまいりますので、ご理解
りかい

・ご 協
きょう

力
りょく

よろしくお願
ねが

いいたします。 

最後
さいご

になりましたが、地域
ちいき

の皆様
みなさま

におかれましても、今後
こんご

とも変
か

わらぬご支
し

援
えん

よろしくお願
ねが

いいたし

ます。 

            学校
が っ こ う

だより            

                     ４月号
がつごう

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamiiida/ 
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